

Unas fofillos de ayer en Burgos

Tema: Unas fofillos de ayer en Burgos

19 Septiembre

De: meteoburgos

Hola a todos,

Ayer de repente, a eso de media tarde, empezaron a crecer grandes Cumulonimbus por la zona. Las condiciones en superficie eran de unos 20°C, una humedad elevada del 70% y viento del S con rachas moderadas de unos 25-35 km/h. Como dato curioso destacar que el ambiente olía mal, como si alguien hubiera devuelto al otro lado de la esquina.

En las siguientes fotos se muestra cómo iba evolucionando la cosa.



Pronto se vio el borde del yunque de la tormenta que se aproximaba con sus bonitos cirros.



Luego llegó por el SW el borde de la tormenta. La última foto de esta serie y las últimas son las que más me gustan.



También hay que destacar lo poco que nos llovió en contra de lo que podría parecer en las imágenes. Tengo noticias que por pueblos de los alrededores la tormenta les descargó con más fuerza.

Una vez pasado esto pudimos presenciar unos magníficos Cumulonimbus cerca de nuestra posición.



Saludos a todos y espero que os guste
meteoburgos

Respuesta de: storm2002

BUENISIMAS.. ASI GUSTAN A VER CUANDO ME COMPRO YO UNA CAMARITA DE ESAS.. Y SE ME DA LA OPORTUNIDAD MIENTRAS A ESPERAR ESAS TORMENYAS QUE PARECEN QUE ME LLEGUEN DESDE EL GOLFO..

PD: TE FELICITO VAYA NIVEL!!!!

Un saludo desde Malaga

www.garaje.ya.com/dvjup2002

Respuesta de: Jose V.

A mi me gustan de las tres ultimas las dos primeras, joer que trabalengüas me ha salido.

Si quieres ganar el Cielo cuida la Tierra. (Proverbio indio)

Respuesta de: urbion

Bonitas fotos. Me gustan las que mas las tres últimas.

Un saludo

Respuesta de: toto

Las ví tambien pero del lado del vertiente atlantico. Fue impresionante sobre todo a la puesta del sol...

Respuesta de: charro

Joe meteoburgos!! q nivel.... de nuevo fotos preciosas y sobretodo me gusta lala de arriba a la derecha y las 3 últimas,

Estos cúmulonimbus tan desarrollados con esos yunkes tan brillantes no se suelen ver por aquí, lo dicho felicidades y a seguir fotograficando en este nivel.

Por cierto.. la nitidez de las fotos es impresionante, que cámara tienes?

Un saludo

Respuesta de: meteoburgos

Hola Charro,

Las fotos las saco con la Konica KD 400-Z. Las saque a tope de resolución pero las he reducido bastante para que no tarden mucho en cargarse, aun así las he reducido menos que en la anterior ocasión.

Lo dicho que si alguien quiere una foto de esas a más resolución que lo diga.

Saludos

Respuesta de: aitor

Saludos meteoburgos, unas fotos preciosas

Aquí también ayer olía muy mal, pero era por el olor a quemado de los rastrojos de las numerosas tierras de cultivo que cercan Vitoria. Era un olor muy penetrante, de esos que se te queda en la boca todo el día. Aunque recomienda otras prácticas más respetuosas, aquí la Diputación Foral los autoriza desde el 16 de septiembre hasta el 7 de octubre y entre las 13 y las 18 horas. Por cierto, y esto para los que les gustan estos temas, dicen que la cosecha de este año ha sido récord histórico, y lo achacan a la favorable climatología de la primavera.

Saludos

Respuesta de: Mammatus

Hola meteoburgos, yo la quiero toas toas, mi e-mail lo tienes en mi ficha

Saludos

Mammatus

"Ya me huele el culo a cordero"

Respuesta de: tioedu

Muy buenas fotos Meteoburgos, especialmente las dos últimas de la primera serie de tres.

Cuando yo estudiaba en Burgos no enseñaban estas cosas, que nivelazo.

A ver si este otoño-invierno te puedes acercar hasta el Páramo de Masa y nos enseñas alguno de los ventisqueros que se suelen formar por allí en los temporales del norte.

No se si te acordarás del autobús que el año pasado se quedo atascado por la nieve.

Algunos tenemos ya ganas de que llegue el frío.

Un saludo.

tioedu

Respuesta de: atmos

Hola meteoburgos, te reitero lo de mis compañeros anteriores, que exposición más bonita y que calidad de imagen. Que ganas tengo de tener una cámara así, ayer tuve yo unos Cb calvus preciosos delante de mis ojos y a la puesta de sol, con los colores naranjas y rojizos en las bases y blanco brillante en las cimas y que pena no haber tenido una cámara de esas a mano.

Un saludo.
atmos

Respuesta de: Niebla chorrera

Muy buenas, meteoburgos, magnífico contraste de los trigales con el cielo amenazante, y la inmensa llanura,

En Albacete, hay más cebada que trigo y creo que los bancales de cebada ya segada son de color más dorado, que mojados dan un contraste también muy bonito.

Hoy también he visto algo de Burgos en la llegada de la Vuelta España, buenos paisajes, y variedad de nubes. Saludos,

Niebla chorrera

Respuesta de: rayo

Espectaculares tus fotos y su presentación. Exquisita, no tengo palabras, ya te pediré (con tu permiso) alguna para ilustrar los próximos cursos visuales de nubes. Saludos y que no pare

Respuesta de: Nystrom

Te felicito meteoburgos por las grandes fotos que nos brindas tan a menudo. También tuve la suerte de ver tu primer reportaje fotográfico y era para bucear y bucear en él hasta ahogarse. Tornado? No sé, jejeje. Hasta luego.

Blackheim - Nimbonic Art

Respuesta de: meteoburgos

Muchas gracias a todos por las felicitaciones, es muy probable que sea la última de la temporada, pero nunca se sabe...

rayo, puedes coger las fotos que quieras, por mi encantado.

Saludos y a seguir kazandooo...

meteoburgos

ram@meteored.com